

## ACADEMIA DE MEDICINA

EXTRACTO DEL ACTA DE LA SESION DEL 5 DE NOVIEMBRE DE 1879.

Presidencia del Sr. Andrade.

Abierta la sesion á las seis y cinco minutos de la tarde, se leyó el acta de la anterior que fué aprobada sin discusion.

El Sr. Laso de la Vega leyó su trabajo de reglamento.

El Sr. Fénélon presentó una enferma que padecia de pólipos, que tomando su origen en el apófisis basilar, llenaban las fosas nasales y los senos. La mujer fué operada hace seis años por medio del hierro candente, despues de abierta con amplitud la cavidad de las fosas nasales. En el curso de la curacion tendia absolutamente á cerrarse la brecha formada por el cirujano, pero merced al uso continuo de la laminaria, se consiguió mantener la abertura respiratoria. Hoy se conserva ésta en limites suficientes para la respiracion; los pólipos, malignos en apariencia, no se han reproducido; queda, sí, una deformidad de la nariz, capaz de remediarse en concepto del mismo Sr. Fénélon.

El Sr. Caréaga hizo su lectura de reglamento sobre un caso de reumatismo articular agudo en el curso de una blenorragia. Presentó al enfermo de esta observacion con una anquilosis completa de la articulacion del codo.

El Sr. Bandera leyó su trabajo reglamentario sobre la enfermedad de Adisson.

El Sr. Labastida remitió el catálogo de los manuscritos, impresos y documentos que forman la Biblioteca y el archivo de su cargo.

Se leyó el dictámen de la comision nombrada para comprobar la autenticidad del caso referido por el Sr. San Juan en su trabajo reglamentario.—Fué aprobado.

La comision nombrada para revisar el trabajo del Sr. Heinemann sobre fiebre amarilla, presentó su dictámen, que fué aprobado. El trabajo pasó á la Comision de publicaciones, y se tendrá en cuenta para el concurso al premio extraordinario de Enero próximo.

La Secretaria leyó la proposicion final del trabajo del socio D. José Maria Reyes, y se puso á discusion. El autor de la proposicion, excitado por el Sr. Presidente, apoyó ésta con suficientes razones; y despues de una ligera discusion, en la que tomaron parte varios miembros, quedó aprobada por unanimidad en los siguientes términos: «Se nombrará una comision permanente compuesta de siete socios, que presentará, á lo más dentro de un mes, el programa de los trabajos que debe emprender para la formacion de una obra que comprenda la meteorología, topografía é higiene del Valle de México.»—Fueron nombrados en comision los Sres. Gutierrez, Malanco, Mejía, Orvañanos, Ruiz Sandoval y el que suscribe, siendo presidente de la comision el Sr. José Maria Reyes.

Con esto terminó la sesion á las ocho y cinco minutos de la noche, anunciándose los turnos de lectura.

Concurrieron los Sres. Alvarado Ignacio, Andrade, Bandera, Capetillo, Caréaga, Fénélon, Gómez, Gutierrez, Laso de la Vega, Lavista, López Muñoz, Lugo, Malanco, Orvañanos, Ortega y Reyes, Reyes Agustin, Reyes José Maria, Ramirez Arellano, San Juan, Soriano, Vértiz y el primer Secretario que suscribe.

JOSÉ G. LOBATO.